



الخبرات العمليّة

- محاضر في جامعة واسط/ التربية البدنية وعلوم الرياضة ٢٠٢٠ - ٢٠٢١
- تدريسي في كلية الكوت الجامعة ٢٠٢١ - ٢٠٢٢

المؤهلات العلميّة

- ١- حاصل على شهادة الدبلوم في المساحة من المعهد التقني التكنولوجي الكوت.
- ٢- حاصل على شهادة البكالوريوس في التربية البدنية وعلوم الرياضة / جامعة واسط .
- ٣- حاصل على درجة الماجستير في كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة / جامعة واسط.
- ٤- طالب دكتوراه في المرحلة البحثية بكلية التربية البدنية وعلوم الرياضة/ جامعة بابل.

الدورات التدريبية

- شهادة دولية في دورة الطب الرياضي واصابات الملاعب من الاتحاد الدولي لكرة القدم (FIFA).
- شهادة دولية في دورة الادارة بكرة القدم للأطفال من اكااديمية الدولية للمدربين كرة القدم من اجل الصداقة.
- شهادة دولية في دورة اللياقة البدنية الاساسية من الاكاديمية السويدية للتدريب الرياضي (SAST).
- شهادة دولية في دورة دليل الاصابات الرياضية الاساسي من الاكاديمية السويدية للتدريب الرياضي (SAST).
- شهادة دولية في دورة دليل التغذية الرياضية الاساسي من الاكاديمية السويدية للتدريب الرياضي (SAST).
- شهادة دولية في دورة تدريب الحوامل من الاكاديمية السويدية للتدريب الرياضي (SAST).
- شهادة دولية في دورة اسلوب النشر في المجلات العلمية من الاكاديمية السويدية للتدريب الرياضي (SAST).

البحوث المنشورة

- تأثير تدريبات القوة الوظيفية على بعض المهارات المركبة للناشئين (١٤ - ١٦) سنة بكرة القدم.

معلومات الاتصال

٠٧٨٠٨٣٢٩١٧٦	☎
ali.n.jabri@alkutcollege.edu.iq	✉
ذكر	👤
١٩٨٨/١/٢٠	📅
متزوج	💍
واسط / الحي	📍
عراقي	🇮🇶
عربي	🗣️

العنوان الوطني

العراق / واسط/ الحي

المهارات

- لاعب كرة قدم.
- مدرب كرة قدم.

اللغات

العربية.



Name & Personal Brief

Ali Naji Jabri Saadoon Al-Eqabi

Contact Info

	07808329176
	ali.n.jabri@alkutcollege.edu.iq
	male
	1988/1/20
	married
	Wasit / Al Hay
	Iraqi
	Arabic

Skills

- Footballer.
- Football coach.

Languages

Arabic

Experience

- Lecturer at Wasit University / Physical Education and Sports Science 2020-2021.
- Studying at Al-Kut University College 2021-2022.

Education

- 1- Diploma in Surveying from the Technical Institute of Technology, Kut.
- 2- Bachelor's degree in physical education and sports sciences / Wasit University.
- 3- Master's degree in the Faculty of Physical Education and Sports Sciences / Wasit University.
- 4- PhD student in the research phase, Faculty of Physical Education and Sports Sciences / University of Babylon.

Courses

- International Certificate in Sports Medicine and Sports Injuries Course from (FIFA).
- An international certificate in the football management course for children from the International Academy of Football Coaches for Friendship.
- International Certificate in Basic Fitness Course from (SAST).
- An international certificate in the Basic Sports Injury Manual Course from (SAST).
- An international certificate in the Basic Sports Nutrition Guide course from (SAST).
- International Certificate in Pregnancy Training Course from (SAST).

Published articles

- The effect of functional strength training on some of the complex skills of youth (14-16) years in football.